

Lejos De Aquella Noche

Marta Sánchez

Sintiéndote cerca,
cuando tu te vas,
despierto en las noches
y no te puedo encontrar.
Pues vida sin tu calor
no puedo más vivir.
Busqué y seguí tus pasos
sin loguarte conseguir.
Mas el día llegó
en que a mi regresaste
y gracias a ti logré vivir.

Siendo la luz,
y lejos de aquella noche
rozando tu piel,
sintiendo que el mundo a nuestros pies
será fiel testigo
de un alma que brilla otra vez
con la belleza del amor.

Si el amor es eterno
junto a ti estaré.
No hay palabra que exprese
lo que siento aquí en mi ser.
Es amor y algo más
lo que siento por tí.
Y espero que tú sientas igual.